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Aides aux travaux  

 

J’habite Libourne et j’ai acheté une maison en pierre. 

Je souhaite faire des travaux sur les murs extérieurs de ma maison. 

Je peux voir ces murs extérieurs côté rue. 

La ville de Libourne peut m’aider à payer une partie de mes travaux. 

Un artisan doit faire mes travaux. 

 

Les travaux que je peux faire : 

 changer ou réparer des portes en bois 

 changer ou réparer des fenêtres en bois  

 changer ou réparer des volets en bois   

 réparer des murs extérieurs  

 

Je peux avoir l’aide si ma rue se trouve dans la liste derrière le document. 

Je demande le document à remplir au service urbanisme. 

 

Je peux commencer mes travaux si : 

 La ville de Libourne accepte mes travaux. 

 La ville de Libourne accepte de m’aider à payer mes travaux. 


